

Fußball-Kreismeisterschaften 2025

Unsere Jüngsten zeigen Teamgeist und Nervenstärke



Das lange Warten hatte am 7. Mai endlich ein Ende: Auch die jüngeren Jahrgänge unserer Schule durften nun ihr fußballerisches Können unter Beweis stellen. Im Walkenfeld-Stadion in Lemgo fanden die Kreismeisterschaften der Wettkampfklasse IV statt – teilnahmeberechtigt waren die Jahrgänge 2013 bis 2015.

15 Jungs aus den 5. und 6. Klassen machten sich am Mittwochmorgen mit dem Bus auf den Weg. In kompakten 15-minütigen Partien trafen unsere Schüler zwischen 9 und 12 Uhr auf Mannschaften aus Detmold, Barntrup und Blomberg. Auf dem Spielplan standen vier Gruppenspiele sowie ein anschließendes Platzierungsspiel.

Ergebnistechnisch verlief die Gruppenphase leider nicht nach Wunsch – unsere Mannschaft musste sich mehrfach geschlagen geben. Doch trotz zum Teil deutlich überlegener Gegner überzeugten unsere Spieler durch Einsatzfreude, Teamgeist und großen Zusammenhalt. Und auch der Spaß kam keineswegs zu kurz – schließlich sollte genau der im Vordergrund stehen.

Für einen versöhnlichen Abschluss sorgte das Platzierungsspiel gegen die Karla-Raveh-Gesamtschule aus Lemgo – ein echtes Highlight. Nach einem spannenden und leistungsgerechten 1:1 ging es ins Neunmeterschießen. Dort bewiesen unsere Jungs Nervenstärke: Jeder Schütze traf, Torwart Jos aus der 5e parierte stark – und am Ende jubelten unsere Schüler verdient über den Sieg.

Damit entschieden wir das Duell der beiden einzigen angemeldeten Gesamtschulen für uns – ein kleiner Titelgewinn, der sich wie ein großer anfühlte. Der anschließende Jubel und lautstarke Sprechchöre hätten Außenstehende leicht glauben lassen, wir seien Welt- oder zumindest Kreismeister geworden.

So konnte ein sportlich durchwachsener Vormittag mit einem starken Schlusspunkt enden – und die Rückfahrt nach Hause war erfüllt von Sonne, Stolz und einem rundum positiven Gefühl.

